

---

# **EDICIONS INTERNACIONALS SEDOV**

**Serie: Documentos históricos**

**Grupo Germinal**

germinal\_1917@yahoo.es

---

## **Alto a la agresión imperialista contra Irán**

**Comité Paritario por la Reorganización (Reconstrucción) de la IV  
Internacional  
Octubre 1979**

[extraído de *Correspondencia Internacional*, órgano del Comité Paritario por la Reorganización (Reconstrucción) de la IV Internacional, nº 1, enero 1980, pp. 11-12]

Por primera vez desde el final de la guerra de Vietnam, un presidente de los Estados Unidos habla sin ambigüedad de la posibilidad de una intervención militar. Carter, tras haber intentado medidas de presión diplomáticas y económicas, amenaza a Irán con la posibilidad de una agresión armada, (unidades de la flota norteamericana se dirigen hacia el Golfo Pérsico).

La ola que se propagó desde Irán hasta Pakistán y Bangladesh, profundiza la revolución proletaria en Irán, iniciada con la destrucción de la sangrienta monarquía del Sha.

En las últimas semanas, tras la ocupación de la embajada norteamericana en Teherán, al igual que en todo el resto del país fueron cientos de miles los obreros, campesinos, estudiantes y soldados, los que se levantaron para pedir el castigo del verdugo de los pueblos iraníes y en contra del imperialismo.

Que las masas islámicas se hayan manifestado, desde el Pakistán al Irán, frente a las embajadas norteamericanas, es la expresión de su agrupamiento, de su movilización contra el imperialismo, responsable

principal de su explotación, opresión y miseria. Las formidables manifestaciones dirigidas contra la potencia que aparece ante las masas como la que garantiza y se beneficia de su explotación y del atraso de su país, son la afirmación de la marcha de la revolución proletaria mundial, de explotados y oprimidos del mundo entero.

El inicio de la revolución proletaria en Irán marcó una nueva fase de la revolución proletaria mundial. Con la dictadura del Sha se derrumbó un pilar del orden establecido, después de la segunda guerra mundial en Yalta y Postdam.

Pero este nuevo y formidable avance que cuestiona el equilibrio mundial, adquiere toda su dimensión porque se inscribe dentro de una situación ya modificada por la derrota de amplitud mundial del imperialismo en Vietnam y por el hecho de que la revolución portuguesa puso al orden del día la revolución en Europa: producto de un período revolucionario que acentúa a su vez, el carácter del mismo.

Seis meses después del comienzo de la revolución proletaria en Irán, se produce la caída de la dictadura somocista, bajo el impacto de la huelga general y la insurrección. El inicio de la revolución proletaria en Nicaragua representa un nuevo salto revolucionario a escala mundial en otro sector fundamental de la dominación imperialista.

Pero la contrarrevolución no retrocede: Al contrario, tanto a nivel nacional como internacional, la lucha de clases se intensifica y todas las fuerzas sociales, cuyo futuro depende del mantenimiento del sistema imperialista están plenamente comprometidas. Frente al alza revolucionaria de las masas, el imperialismo prepara sus armas.

El imperialismo yanqui, el imperialismo mundial, recurre a todos los medios (incluida la guerra contrarrevolucionaria) para oponerse a la revolución proletaria en alza. Las amenazas de intervención militar contra Irán (tengan o no efecto inmediato) se inscriben en el marco de la batalla política ya iniciada, en la cual el imperialismo yanqui recibe el apoyo de la burguesía internacional. Las burocracias de Moscú y Pekín, en nombre de las relaciones diplomáticas, han dado su apoyo a Washington.

Los representantes de la burocracia de Moscú en la ONU votaron la resolución presentada por los EEUU que pedía que previamente fueran liberados los rehenes, dando así su apoyo a las maniobras imperialistas. La de Pekín no se quedó atrás; pidió que se buscara una “solución apropiada” conforme “a la práctica diplomática”.

El Comité Paritario para la reorganización (reconstrucción) de la IV Internacional, apoya incondicionalmente la lucha de las masas en contra del imperialismo, contra sus provocaciones diplomáticas, económicas y militares.

El Comité Paritario no cejará en su lucha por lograr la victoria de la revolución proletaria mundial, siendo parte de ella la ola revolucionaria que existe hoy en día.

Los trotskistas se oponen en Irán a cualquier restricción de las libertades, luchan por la defensa de los derechos nacionales del pueblo kurdo y de otras minorías nacionales, por la libertad de los militantes del PST (organización trotskista iraní), por un gobierno obrero y campesino que conduzca a la dictadura del proletariado.

Por eso en Nicaragua combaten por la ruptura con la burguesía, por los Estados Unidos Socialistas de América Latina, contra cualquier limitación del derecho de los trabajadores a organizarse y por la puesta en libertad de los militantes trotskistas encarcelados.

Es en nombre de este mismo combate, el de la victoria de la revolución proletaria, que el Comité Paritario apoya de manera incondicional la lucha de las masas oprimidas y explotadas por el imperialismo.

Combate para que el frente único se realice en cada país y a escala internacional, para que fracase el insostenible chantaje diplomático, económico y militar ejercido por el imperialismo contra Irán.

Hoy, el imperialismo concentra sus ataques contra el alza del movimiento de masas. El imperialismo yanqui multiplica los esfuerzos para aislar y asfixiar a Irán. El gobierno norteamericano ha bloqueado los “haberes” iraníes en EEUU. Toma medidas discriminatorias contra los iraníes residentes en Estados Unidos. Intensifica sus preparativos militares. Por todos los medios intenta atacar a la revolución iraní.

Frente al complot y a las amenazas imperialistas, frente a la preparación de una agresión contrarrevolucionaria, el Comité Paritario que apoya sin condiciones las legítimas aspiraciones nacionales y democráticas de los pueblos iraníes, llama al frente único de las organizaciones obreras, partidos y sindicatos en base a las siguientes consignas:

Durante decenas de años el Sha, apoyado por el imperialismo norteamericano, torturó al pueblo de Irán a través de los crímenes más increíbles de la Savak.

Durante decenas de años el Sha, edificó una de las fortunas más colosales del mundo, sobre la explotación y opresión de los pueblos de Irán.

La revolución, destruyó la monarquía y al estado comprador del imperialismo yanqui. Las masas populares han edificado comités en las fábricas, en el campo y en el ejército, comenzando el proceso de la revolución socialista y confirmando así la teoría de la revolución permanente. Las masas populares, los pueblos de Irán exigen la extradición del Sha.

Carter, apoyado por el imperialismo mundial, está comprometido en la preparación de una agresión armada contra la revolución iraní. Y si vacila, es por temor a que una intervención militar en Irán, desencadene la revolución en todo el Cercano y Medio Oriente y en el Sudeste Asiático. En Pakistán y en Arabia Saudita ya se escuchan los primeros ruidos de un combate liberador (en el cual el pueblo palestino está comprometido para recuperar su derecho a ser nación) que anuncia la formidable ola de luchas anti-imperialista de los pueblos oprimidos que se une a la lucha del proletariado del mundo entero.

El Comité Paritario por la reorganización (reconstrucción) de la Cuarta Internacional, llama a todas su secciones para que se lance una campaña de reuniones y publicaciones contra la amenaza de agresión armada del imperialismo norteamericano, y por el sostenimiento de la justa exigencia formulada por los pueblos de Irán: la extradición inmediata del Sha.

**Edita: GRUPO GERMINAL (*en defensa del marxismo*)**

**Para contactar con nosotros: [germinal\\_1917@yahoo.es](mailto:germinal_1917@yahoo.es)**

**Visita nuestra página: [www.grup-germinal.org](http://www.grup-germinal.org)**